

Lfd. Nr.	002	Datum:	11.01.14	Zeitung:	GT
----------	-----	--------	----------	----------	----



Sternsinger besuchen 1500 Haushalte in Hailer und Meerholz

Zurzeit sind wieder tausende Kinder in ganz Deutschland als Sternsinger unterwegs, um für Jungen und Mädchen auf der ganzen Welt zu sammeln. „Segen bringen, Segen sein. Hoffnung für Flüchtlingskinder in Malawi und weltweit“, lautet das Leitwort der 56. Aktion Dreikönigssingen in diesem Jahr. Auch 35 Kinder der katholischen und evan-

gelischen Kirchengemeinden Meerholz und Hailer im Alter von sechs bis 14 Jahren besuchen seit gestern als „Sternsinger“ insgesamt 1500 Haushalte in Meerholz und Hailer.

Sie waren am Montag mit einem Aussendegottesdienst in der katholischen Kirche auf den Weg gebracht worden. Am heutigen

Samstag findet dann um 17 Uhr der Abschlussgottesdienst der diesjährigen Sternsingeraktion in der evangelischen Kirche in Meerholz statt. Wie in jedem Jahr waren die Kinder auch im Pflegeheim Meerholz zu Gast und erfreuten die Bewohner mit ihrem Gesang und guten Wünschen.

rdn/Foto: Dieckmann